
EQUIPE ENGAGÉE 

EN : [Ligne 1]
AUTRE POINTS A VOTRE CONVENANCE.

AÏCOBERRY

Le dernier match devrait presque être obligatoire, les clubs jouant à l'extérieur ne voulant pas se déplacer 

il s'agit d'une coupe, donc par principe, en élimination directe les matchs de classements étants en plus, 

même si c'est dommage, difficile de l'imposer

AÏCOBERRY
L'orthographe et à revoir sur certaines questions

c'est la secrétaire...

AÏCOBERRY

En fin de saison, nous rencontrons des difficultés a monter une équipes car entre les matchs de championnat 

(loisirs et open) qui sont rapportés. Et les différentes coupes (loisirs et Heitz) let les éventuels blessés, c'est difficile 

et le calendrier devient tendu pour tout le monde .

COUP LOISIR On l"a gagné alors tout va bien :-)

COUP LOISIR Merci aux organisateurs

COUP LOISIR Lien mail tableau site ffvb rencontre. A préciser

HEITZ

Il serait bien que lors de match, les équipes mettent des le début a disposition la plaquettes pour tourner les points 

et pas une feuille sur laquelle les points sont notés avec des bâtons 

à proposer à l'ensemble des clubs

HEITZ
Pour l'engagement 2024-2025, nous devons attendre de voir l'effectif féminin mais l'envie est là en tout cas, nous 

avons toutes adoré les matchs et passé un super moment (encore désolée pour le forfait contre Gradignan)

HEITZ

Organiser en phase finale pour la phase éliminatoire si par exemple 10 équipes

 le 1er contre le 10 ème ,le 2ème contre le 9 ème etc. 1/10, 2/9, 3/8, 4/7, 5/6

ce ne serait plus une coupe !!!

LOISIR

Format de l'adressier pas pratique. Ce serait mieux au format excel. Pour les feuilles de matchs, ne pas protéger 

les feuilles excel. 

Faut trouver la bonne sollution.



LOISIR

Le seul point gênant c'est quand une équipe fait jouer un joueur d'un niveau beaucoup plus élevé et ne le sort pas 

du match et en plus quand ils jouent systématiquement sur lui. certaines équipes pourraient se reconnaitre! 

Dans l'ensemble les matchs étaient intéressants et équilibrés. 

Merci à vous tous.

c'est bien là, qu'il faut faire appel à l'esprit LOISIR

LOISIR

Nous étions en poule E et il y a des équipes qui ont un niveau largement supérieur avec certains joueurs du niveau 

de l'open. Eux ils s'amusent c'est sûr mais pour les adversaires ce n'est pas agréable. Cela fait 8 ans que je 

pratique le loisir de la poule B à la F et depuis le covid, les niveaux ne sont plus respectés par certaines équipes. 

Ce serait bien avant d'inscrire une équipe dans les poules basses de vérifier les saisons précédentes leurs 

résultats. Un grand merci quand même pour l'organisation qui est toujours top et clair. Cordialement. Jérôme BRUN

diffcile de connaitre à l'avance le niveau des équipes (joueurs eses), l'équilibrage se fait au fil des ans...

LOISIR
Le challenge et la remise du prix du meilleur club pour l’après match est complètement biaisé est incohérent avec 

la réalité. 

LOISIR

Plusieurs choses : beaucoup de club ne répondent pas pour l'organisation de match. On se retrouve (par 3 fois 

cette année) à devoir monter une équipe 3 jours avant le match parce que le club receveur n'a plus l'accès à sa 

salle. Nous avons failli déclarer forfait sur un match car le timing était trop court.

Ne parlons pas des feuilles de matchs qui sont parfois jamais donné...

De plus certaines équipes n'ont clairement pas leur place dans un niveau loisir. Quand on nous explique que 

l'équipe est une ancienne Nationale et qu'ils massacrent les équipes, ça ne donne pas envie de jouer.

Enfin, sur la deuxième partie de saison nos déplacements ont été vraiment du grand n'importe quoi. Nous avons 

reçu les équipes de Gradignan ou de Blanquefort quand nous avons dû aller 3 fois sur le bassin d'Arcachon 

affronter les 3 équipes. Donc on s'est retrouver la seule équipe de la poule à faire autant de déplacement. Il serait 

bon d'équilibrer le nombre de déplacement pour qu'on ait à peu près tous le même nombre.

LOISIR
Avoir une fiche recap sur le règlement championnat loisir

le règlement est sur le site COMPET4LIB du COMITE



LOISIR
Dans la rubrique équipe engagée, on ne peut faire qu'un choix cela serait bien de faire un multi choix ! Quelle est la 

différence entre équilibrer et homogène dans les choix ? Merci !

LOISIR

La bienveillance et l'hospitalité des certaines équipes ne reflètent pas la convivialité du loisir. Certains pots ne 

permettent pas à tous les participants au match de boire et/ou manger (AVIA était particulièrement dans ce cas). 

Trop de joueur continue d'intervenir a chaque point ou chaque décision de l'arbitre pour donner son avis. PESSAC 

n'a pas eu de fair-play et l'auto-arbitrage était vraiment catastrophique et en faveur de leur équipe.

LOISIR Dommage de ne pas pouvoir enregistré plusieurs reponses

LOISIR
Etant conscient que les calendriers sont compliqués > Essayer de plus respecter déplacement et réception à 

domicile

LOISIR
Essayer dans la mesure du possible de faire jouer 1 équipe à domicile et 2 à extérieures la même semaine nous 

concernant.

LOISIR Merci beaucoup pour votre engagement et organisation qui nous permet de nous épanouir dans ce sport d'équipe!

LOISIR
Difficile de faire venir les clubs de la CUB chez nous le vendredi soir, beaucoup de matchs reportés à cause de 

cela.

LOISIR

Le trophée de l’équipe qui reçoit le mieux est complètement biaisé. Les équipes qui reçoivent super bien ne sont 

même pas nommées alors que certaines des équipes récompensées ne reçoivent absolument pas bien. Quand il 

n’y a qu’un litre de soft et une baguette pour 4 équipes pour le pot d’après match ça ne mérite pas un trophée …

LOISIR Merci pour l’organisation de cette saison ☺️

LOISIR Merci pour tout !!



LOISIR

Il faudrait commencer le championnat loisir un peut plus tôt car c'est difficile de caler des matchs en mai (congés, 

ponts, moins de joueurs) => Nous allons faire notre dernier match le 20 juin car il a manqué 2 fois des joueurs à 

Martignas pour pouvoir le jouer avant la fin du championnat

LOISIR Merci aux organisateurs

LOISIR Besoin Championnat féminin

LOISIR Merci à vous pour la gestion sportive, c'est top!

OPEN Merci aux organisateurs et aux adversaires

OPEN

Il devrait y avoir 3 poules en OPEN, 3 phases. Au lieu de 2 poules de 10, 3 poules de 7. 1 seul qui monte et 

descend. Car au sein même des poules c'est déséquilibré et inéquitable.

3 poules de 7 = 12 matches / saison contre 18 en poules de 10 est-ce acceptable ?

OPEN

Je voulais apporter une autre suggestion: vu qu'il y'a le challenge loisir avec 2 filles obligatoires et qu'il y'a de plus 

en plus de filles dans les clubs. On devrait interdire les filles en OPEN mais créer un championnat équivalent 

exclusivement réservé au filles. Parce que si on prend le problème à l'envers autorisions nous un homme avec 5 

filles à 2m24 ? (juste pour faire réagir) 😅

Tu as raison, il faut faire réagir, mais il faut resituer le cadre: en LOISIR, ce n'est pas 2 filles obligatoires, mais 

minimum, ça peut être 2, 3 ou 4 filles avec 2, 3 ou 4 gars avec un filet à 2,35 m . En OPEN la présence féminine 

est une tolérance, et n'a aucun caractère obligatoire.

OPEN

L’arbitrage domicile est difficile je trouve. Sur plusieurs matchs, il y a trop de discussions pour des faits de matchs 

et ça devient usant. Il faudrait un arbitrage neutre avec des sanctions pour certains . Je crois que des joueurs 

oublient qu’on joue en loisir et cela doit rester bon enfant mais ce n’est pas le cas.

OPEN
Essayer dans la mesure du possible d'inverser les équipes ( Domicile,Extérieur) sur la 2 ème phase pour ne pas 

se déplacer 2 fois au même endroit.



OPEN

Bonjour 

Je sollicite votre attention pour nous laisser dans la 1ere poule suite à notre première place au classement.. nous 

avons déjà eu des surprises par le passé.. merci par avance ☺️

OPEN

Super saison. Merci pour l'organisation.

Seul le démarrage anticipé de la seconde phase Open nous a un peu fait galéré pour recaler le premier match 

qu'on n'avait pas réussi à placer de suite.

Sinon c'était top comme d'habitude !!!

Nous pensons qu'en OPEN c'est possible si les 2quipes sont prètes, pourquoi pas  2 semaines en octobre


